

Querido equipo médico.

Mi nombre es Mayte y vivo en un pueblecito de Barcelona.

En estos tiempos tan difíciles que estamos viviendo, todos necesitamos que nos den ánimo y fuerza. Pero si alguien lo merece son ustedes.

Este es el propósito de estas líneas escritas desde el corazón.

A todos ustedes, medic@s, enfermer@s, auxiliares, celador@s, equipo de limpieza y tod@s l@s que de alguna manera están en primera línea, no puedo más que decir GRACIAS, un gracias con mayúsculas.

GRACIAS por su abnegación.

GRACIAS por sus interminables horas de servicio angustiosamente embutidos en los Epis.

GRACIAS por anteponer cuidarnos, a sus propias familias.

GRACIAS por estar ahí, dando la mano a los que se van para que no lo hagan solos, siendo su familia por unos instantes. Llevándose ese dolor luego a casa.

GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS.

Un fuerte abrazo con mucho cariño a cada uno de ustedes.

Mayte.